



# Notice d'utilisation du paiement par HelloAsso



## Notice d'utilisation du paiement par HelloAsso

➤ Rendez-vous sur le site de l'ACG par l'adresse suivante :

<https://www.acg-herblay.fr/>

➤ Puis cliquez sur la section « **ADHESION** »



**ACG Herblay**

Association des Cailloux Gris

ACCUEIL

ASSOCIATION

ÉVÈNEMENTS

PHOTOS

**ADHÉSION**

CONTACT

Section  
ADHESION





## Notice d'utilisation du paiement par HelloAsso

- Sur la page « ADHESION », vous avez la possibilité, dans l'option 1, de payer directement en ligne par un lien ([en bleu](#)), ou par un Flash Code que vous pouvez scanner avec l'appareil photo de votre Smartphone. Le fonctionnement est identique pour les deux liens, seul le support numérique change.
- Nous allons prendre la solution du lien « [HelloAsso](#) ». Cliquez sur le lien.

### ADHÉSION POUR ADHÉRER :

#### **NOUVEAU - Option 1 : Directement en ligne**

Remplissez le formulaire et payez en ligne sur le site [HelloAsso](#) ou flashez le QR Code suivant avec votre smartphone :



Flash Code

Lien  
HelloAsso



## Notice d'utilisation du paiement par HelloAsso

➤ Une page HelloAsso va donc s'ouvrir.



Choix de l'adhésion | Adhérents | Coordonnées | Récapitulatif

**Adhésion unique 2023**  
15€ pour un an / pour une personne  
Gratuit pour les enfants de moins de 18 ans

15 €

- 1 +

**Adhésion couple 2023**  
25€ pour un an / par couple  
Gratuit pour les enfants de moins de 18 ans

25 €

- 0 +

Souhaitez-vous faire un don à Association des Cailloux Gris en plus de votre adhésion ?

Pas de don  5 €  10 €  20 €

Montant de votre choix

Montant à payer pour la durée de l'adhésion : **15 €**

HelloAsso est une entreprise sociale et solidaire, qui fournit gratuitement ses technologies de paiement à l'organisme Association des Cailloux Gris. Une contribution au fonctionnement de HelloAsso, modifiable et facultative, vous sera proposée avant la validation de votre paiement.

Étape suivante >

Adhésion unique

Adhésion couple

Possibilité de don

Étape suivante

➤ Vous pouvez commencer votre demande d'adhésion en sélectionnant soit :  
-Adhésion unique  
-Adhésion couple

➤ Vous pouvez également faire un don à l'association ACG

➤ Puis cliquez sur « Etape suivante ».



## Notice d'utilisation du paiement par HelloAsso

- Une page HelloAsso va donc s'ouvrir. Vous devez renseigner tous les champs pour pouvoir passer à l'étape suivante.
- Les informations doivent être correctement renseignées pour bien faire le lien entre le paiement et les adhérents.

Prénom / Nom

Adresse postale

Adresse Mail

Téléphone

Souhait de participer à une commission

Etape suivante

Choix de l'adhésion | Adhérents | Coordonnées | Récapitulatif

Adhésion unique 2023

Adhérent 1

Coordonnées

Prénom \* | Nom \*

Informations complémentaires

Adresse \* (0/5000)

Adresse mail 1er adhérent \*

Téléphone \*

Souhaite participer à une commission

Choisir

\* Champs obligatoires

Étape précédente | Étape suivante >

5



## Notice d'utilisation du paiement par HelloAsso

- Une page HelloAsso va s'ouvrir. Vous devez renseigner tous les renseignements obligatoires pour pouvoir passer à l'étape de paiement.

The screenshot shows the 'Informations de paiement' section of the HelloAsso interface. It includes a progress bar at the top with steps: 'Choix de l'adhésion', 'Adhérents', 'Coordonnées', and 'Récapitulatif'. Below the progress bar, there is a checkbox for 'Payer en tant qu'organisme' and a link for 'J'ai déjà un compte HelloAsso : je me connecte'. The main form contains two input fields for 'Prénom \*' and 'Nom \*', and a larger input field for 'Email \*'. A red callout box labeled 'Prénom / Nom' points to the first two fields, and another red callout box labeled 'Adresse Mail' points to the email field. At the bottom, a red callout box labeled 'Etape suivante' points to the 'Étape suivante >' button. A note at the bottom of the form states: '\* Champs obligatoires. Assurez-vous que votre adresse email ne contient pas d'erreurs afin de recevoir vos justificatifs de paiement.'



## Notice d'utilisation du paiement par HelloAsso

- Une page HelloAsso va s'ouvrir. Vous pouvez vérifier que les informations que vous avez renseignées sont correctes.
- Par contre vous constaterez qu'un supplément est venu s'ajouter à votre cotisation, qui est une contribution possible à HelloAsso. Cette contribution est mise par défaut par HelloAsso et nous ne pouvons pas la supprimer. Par contre, cette contribution est en aucun cas obligatoire et vous pouvez supprimer ce supplément en cliquant sur « [Modifier](#) ».

The screenshot shows the 'Récapitulatif' (Summary) page of a HelloAsso payment. The navigation bar at the top includes 'Choix de l'adhésion', 'Adhérents', 'Coordonnées', and 'Récapitulatif'. The main content area is titled 'Récapitulatif' and contains the following items:

- Adhésions et options**
  - Prénom / Nom: Prénom Nom
  - Type d'adhésion: Adhésion unique 2023
  - Montant: 15 €
- Supplément**
  - Montant: 3.50 €
  - Modifier: [Modifier](#)

Below the summary, there are two checkboxes for terms and conditions:

- J'ai compris que HelloAsso est une entreprise sociale et solidaire et confirme vouloir lui apporter un soutien financier en finalisant mon paiement \*
- J'accepte les [Conditions Générales d'Utilisation](#) du service et j'ai lu la [charte de confidentialité](#) \*

\* Champs obligatoires

At the bottom right, the total amount is displayed: **Montant TTC : 18.50 €**





## Notice d'utilisation du paiement par HelloAsso

- Une fenêtre HelloAsso s'ouvre, cochez la case « Je ne souhaite pas soutenir HelloAsso ».

**Nous rendons possible le paiement à cette association**

HelloAsso est une entreprise solidaire d'utilité sociale qui fournit sa solution de paiement gratuitement à toutes les associations. Notre modèle solidaire est basé sur la générosité : votre contribution volontaire est notre unique source de revenus.

Grâce à vous, nous pouvons aider davantage d'associations à faire grandir leurs projets.

Nous soutenir à hauteur de :

3,50 €

Je ne souhaite pas soutenir HelloAsso

Enregistrer





## Notice d'utilisation du paiement par HelloAsso

- La fenêtre HelloAsso se ferme et vous pouvez constater qu'il n'y a plus de contribution supplémentaire.
- Cochez la case « J'accepte les conditions d'utilisation du service ... »,
- Cliquez sur « Valider et payer ».

The screenshot shows the 'Récapitulatif' (Summary) page of a HelloAsso payment. The page has a blue header with navigation tabs: 'Choix de l'adhésion', 'Adhérents', 'Coordonnées', and 'Récapitulatif'. The main content area is titled 'Récapitulatif' and contains the following information:

- Adhésions et options:** A table showing 'Prénom Nom' and 'Adhésion unique 2023' with a price of '15 €'.
- Supplément:** A section titled 'Votre contribution au fonctionnement de HelloAsso' with a price of '0 €'. A red callout labeled 'Supplément' points to this section.
- Acceptance:** A checkbox labeled 'J'accepte les Conditions Générales d'Utilisation du service et j'ai lu la charte de confidentialité \*'. A red callout labeled 'Cochez la case' points to this checkbox.
- Footer:** A blue bar showing 'Montant TTC : 15 €' and a button labeled 'Valider et payer'. A red callout labeled 'Valider et payer' points to this button.





## Notice d'utilisation du paiement par HelloAsso


- Une nouvelle fenêtre HelloAsso s'ouvre.
- Vous devez renseigner vos numéro de Carte Bancaire, date d'expiration et cryptogramme visuel,
- Cliquez sur « Payer ».

Renseignements  
Carte Bancaire

### Informations de paiement

VISA  

Veillez saisir les informations de la carte.

Numéro de carte*	Date d'expiration*
<input type="text" value="1234 1234 1234 1234"/>	<input type="text" value="MM / AA"/>
Cryptogramme visuel* 	
<input type="text" value="CVC"/>	

Selon votre établissement bancaire, vous pourrez être redirigé vers la page d'authentification de votre banque avant la validation de votre paiement.

\*champs obligatoires

**Payer 15€**

Payer



## Notice d'utilisation du paiement par HelloAsso

- Dans les minutes qui suivent, vous allez recevoir un Email de HelloAsso pour confirmation de votre paiement. Vous posséderez également un numéro d'adhérent.

Un grand merci pour votre adhésion.

Nous souhaitons vous revoir pour nos prochaines activités et animations prochaines.

A bientôt.